



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 17 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Designan a **Homero Díaz Rodríguez** como nuevo delegado general del comité directivo nacional del PRI en Querétaro, en sustitución de **Tomas Gloria Requena**, Díaz Rodríguez se suma al esfuerzo con miras a un triunfo del tricolor en las elecciones del próximo año. (PC)

Hay un nuevo nombramiento de delegado nacional del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Querétaro. Se trata de otro tamaulipeco: **Homero Díaz Rodríguez**, quien dijo que no fue nombrado para ser interino, ni para controlar a las diferentes corrientes. Reconoció el trabajo de su antecesor **Tomás Gloria Requena**. (NC)

Se requiere la certificación de la base electiva y la resolución de 2 impugnaciones pendientes para poder emitir la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal del PRI, antes del día 18 de mayo, señala el nuevo delegado nacional, **Homero Díaz Rodríguez**, quien rechaza que venga a Querétaro, a cumplir con las funciones de presidente interino. (PC)

Respecto al nombramiento de **Homero Díaz** como nuevo delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Querétaro, algunos aspirantes expresaron su opinión. **Jaime García Alcocer** comenta que espera de Homero Díaz un buen trabajo de reorganización del PRI en Querétaro. **Enrique González** confía en que haga un buen trabajo, con pulcritud e imparcialidad. **Antonio Mejía Lira** dijo estar convencido de que el primer interesado en que las cosas salgan bien en el proceso interno, es el Comité Ejecutivo Nacional y por eso enviaron a este nuevo delegado. (NC)

Vía telefónica. **Homero Díaz Rodríguez** comenta que el PRI en Querétaro vive una etapa común por el gran debate nacional que se centra en una etapa de transición política; la divergencia de opiniones en cualquier partido es sana siempre que abone al crecimiento y a una buena meta que lleve a los procesos electorales del próximo año. Es normal que el Comité Ejecutivo Nacional nombre delegados y cada uno con tareas específicas. En cuanto a la convocatoria para la Elección de dirigentes, señala que no tiene fecha aún, pero hay que cumplir con los requisitos para una elección adecuada. La primera es certificar la base elegida, la segunda es que la impugnación de

secretario técnico lleve a una nueva designación el sábado; la tercera es la designación de la comisión de justicia partidaria. Si el 18 de mayo no hay elección, se convoca al consejo político para que tome una decisión. Ya ha platicado con los aspirantes y esperará que al final de su trabajo la opinión sea adecuada; si han expresado su confianza, espera no defraudarlos. En este momento su única función es el enlace del Comité Ejecutivo Nacional con el priismo queretano. (NC)

Descarta el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola**, que este viernes pueda tomar protesta, el virtual ganador de la contienda a sucederlo en el cargo, **Ulises Gómez de la Rosa** y asegura que en tanto no se resuelvan todas las impugnaciones, el comité no reconocerá a ningún ganador. (PC)

Continúan los pleitos por la dirigencia estatal del PRD. El aún Presidente, **Pablo González Loyola Pérez**, dice que nadie puede tomar protesta hasta que no se aclare la elección. (NC)

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, fue respaldado este jueves por el dirigente estatal del partido, **Pablo González Loyola**, en las acciones de resistencia en defensa del petróleo realizadas desde este martes por el legislador quien permanece en ayuno todos los días afuera de la casa legislativa, por casi 8 horas. (PC)

Vía telefónica. **José Calzada** comenta desde el Senado, que tuvieron que cambiar de sede ante la toma de tribuna y de las oficinas de donceles, a donde les fue imposible llegar. Ha subido el tono y la violencia verbal de la gente y por ello generaron otra sede alterna en la torre del caballito. Hay una actitud de autoritarismo de un grupo minoritario que está violentando todo. Han tomado como argumento el tema energético pero es sólo un argumento para violentar y atentar contra el poder ejecutivo. Preocupa mucho el nivel a que han llegado las cosas por culpa de Andrés Manuel López Obrador. Respecto a Homero Díaz comenta que su nombramiento es muy conveniente. (NC)

LEGISLATURA

El Frente Amplio Progresista pide un debate profundo de la sociedad, sobre la reforma energética, según se dijo en el foro realizado ayer miércoles en la Legislatura del Estado, bajo la organización de la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, el PT y la comisión para la defensa del petróleo. Asistieron cerca de 80 personas. (NC)

Ya está listo todo para el primer foro ciudadano en defensa del petróleo, en la Alameda hidalgo a las 11 de la mañana, el próximo domingo, indicó uno de los organizadores, **Sinoé Piedragil**. (NC)

El diputado **Fernando Urbiola Ledesma** propuso hoy en el pleno de la legislatura, tipificar el adulterio en el código penal y definirlo adecuadamente, cuando hay un contrato civil. Actualmente el adulterio es causal de divorcio, no un delito. (NC)

Este jueves fue presentada en el pleno de la legislatura del Estado una iniciativa para que se tipifique el adulterio como delito, el cual contempla multas económicas de 300 a 600 salarios mínimos y 15 días de cárcel. El presidente de la comisión legislativa de la familia, el diputado del PAN, **Fernando Urbiola**, lo presentó el día de hoy. (PC)

Fue turnada a la comisión de administración y procuración de justicia del congreso del estado, la minuta para la reforma constitucional en materia judicial, esto lo asegura el presidente de la comisión, **José Luis Sáenz Guerrero**. (PC)

Ya entró, en el congreso del estado procedente del Senado, la reforma judicial, para adecuarla a las condiciones de Querétaro. **José Luis Sainz Guerrero**, presidente de la comisión de procuración y administración de justicia será el responsable de encabezar el análisis, aunque dijo que no hay prisa. (NC)

SECCIONES

América Vizcaíno comenta que está preocupada por la actitud de los partidos frente al petróleo y con la sobre explotación que actualmente se hace. Si no se hace racional la explotación, vamos a entrar en una crisis, además de que el dinero producido se ha gastado en todo menos en PEMEX. Los ciudadanos debemos conocer la propuesta del Presidente y no desviarnos con toma de tribunas; la propuesta debe discutirse en todos los medios. En Querétaro se agotan las reservas de agua y en México además se agotan las reservas del petróleo. Los diputados parecen no estar preocupados por todo esto y no hablan de la propuesta, sino de cosas que no tienen importancia para el futuro del país. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Convocan el Instituto municipal de la juventud y la CMIC al primer concurso de fotografía *Enmarcado en la obra* "los trabajos relativos a la industria de construcción de Querétaro" donde podrían presentarse el día 8 de mayo en las instalaciones de la cámara, que se encuentra ubicada en la colonia Lomas de San Pablo. (PC)

El Instituto mexicano de la juventud y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción organizan el concurso de fotografía, *Enmarcando la obra*. (NC)

SOCIEDAD

Por lo menos 200 denuncias recibe mensualmente el DIF estatal, por violencia contra menores, señala el director de la dependencia, **Fernando Romano Padró**. (NC)

Cabeza. Mensualmente la procuraduría de la defensa del menor recibe 630 denuncias por violencia física y psicológica, de las cuales 200 de estas corresponden a maltrato contra menores y el resto a mujeres, así lo dio a conocer el director del sistema estatal DIF, **Fernando Romano Padró**. (PC)

El Obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín**, inauguró el primer banco de ropa y alimentos de la fundación Merced, denominado Redención. 9 mil 240 prendas se recaudaron durante el 2007. (NC)

Ayer en un evento público, el Obispo de Querétaro **Mario de Gasperín** dijo que *en su momento* hará las declaraciones pertinentes en torno al caso del padre que supuestamente abusa de menores en la colonia Obrera. (NC)

El vocero del Obispo, **Jaime Septien**, pide al sacerdote **Rodolfo Yáñez** que renuncie mientras se lleva a cabo la investigación. El padre **Rodolfo Yáñez** no está ya en la parroquia y en su lugar da las misas el Padre **Jorge Valencia**. El Padre Rodolfo Yáñez al parecer tiene otras acusaciones en iglesias donde estuvo antes. (NC)

Cabeza. Que se juzgue como a cualquier ciudadano, pide la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres de Garrido**, respecto al caso del sacerdote acusado de abusos deshonestos. Dice hoy la presidenta del DIF que al momento la procuraduría de la defensa del menor no ha recibido quejas de esta naturaleza. (PC)

Deben salvaguardarse los derechos del Padre Rodolfo y las de los denunciantes, en tanto no haya una resolución, señaló el Secretario general de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Los abusos deshonestos son en los que se realiza un acto erótico, sin consentimiento de la otra persona y sin la intención de llegar a la cópula. Un acto erótico puede ser desde una nalgada, un manoseo en alguna parte del cuerpo o mostrar los genitales. (NC)

Cabeza. Hay un avance del 90%, en las obras del anillo vial Fray Junípero Serra y se espera que quede concluida para este año, con una inversión total de 800 mdp. Paralelo a su desarrollo, se tiene prevista la construcción de otra más, es un circuito que va a conectar diversas comunidades para la que se invertirán 200 mdp, lo dio a conocer así el titular de la comisión de caminos, **Santiago Martínez Montes**. (PC)

Cabeza. Este año se invertirán 300 mdp en obras de modernización en las carreteras estatales, 100 y 130 que van a Higuerillas y Ezequiel Montes. Se contempla la construcción de 2 puentes en la carretera que va al aeropuerto y la ampliación a 4 carriles en ambas vialidades, lo dice el director de la comisión estatal de caminos, **Santiago Martínez**. (PC)

Del 23 al 27 de abril se realiza la Torre de la Esperanza en la esquina de Constituyentes y Pasteur, para apoyar a niños de casas hogar en Querétaro. (NC)

MUNICIPIOS

Desconoce el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve** que existan en Querétaro agencias de colocación de stripers en Querétaro o sexo servidores hombres. Hizo un llamado a denunciar cualquier negocio de este tipo que escapa de la ley. (NC)

La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro emitió una convocatoria para la cuarta generación del curso de personal operativo, a partir del 14 de abril. Afirman que hay 200 plazas. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se espera para este año una inversión de 600 mdp en la construcción del Hospital de Especialidades, anunció el secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

40% de la población queretana, es decir, medio millón de personas, registra sobrepeso, señala el Secretario de salud en el Estado, **Rafael Ascencio**. (NC)

Más de medio millón de personas en Querétaro padecen obesidad, así lo ha dado a conocer el secretario de salud **Rafael Ascencio**. (PC)

Entregan diplomas a 20 egresados del curso de tanatología que se impartió en el CRIQ el cual tuvo como objetivo entrenar a profesionales para brindar atención a los pacientes. (PC)

Cabeza. Arranca hoy en el municipio de El Marqués, el programa "Caravanas por la salud" que tiene como objetivo acercar los servicios de salud y afiliación al seguro popular, a las comunidades más alejadas por medio de unidades móviles. (PC)

LABORAL

Acusan de dar línea desde México a favor de la planilla encabezada por **Antonio Pérez Luna**, en la elección de la dirigencia de la federación de sindicatos de trabajadores al servicio de los poderes del estado, que se va a llevar a cabo este viernes al medio día. (PC)

Hasta el momento se ha logrado definir favorablemente todos los contratos colectivos en beneficio de más de 26 mil trabajadores de Querétaro señaló el secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Esta mañana el gobernador **Francisco Garrido** se reunió con integrantes de la judicatura federal para platicar acerca de la posibilidad de dotarles de un espacio para sus instalaciones en la entidad. **Alfredo Botello** señaló que se propuso un terreno en el centro sur y que ellos lo construyan. (NC)

A casi un año del decreto de la alerta máxima, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, señaló que Querétaro sigue siendo un lugar seguro y no se tiene evidencia objetiva de la instalación de la delincuencia organizada en Querétaro. (PC)

De acuerdo a un estudio realizado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el Estado, cuando menos 67 policías no son patos para portar armas, señaló el titular, **José Manuel Ogando**, ante lo dicho por uno de ellos, de manera anónima: "si estamos locos, por qué no nos dan de baja" y quien denunció también que hay corrupción. (NC)

Debe valorarse qué policías que no tienen capacidad para portar armas, deben ser separados de su cargo, señaló el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, Presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la Legislatura. (NC)

El secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, asegura que todos los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal están capacitados para portar armas de fuego, debido a la capacitación y los exámenes que se les hacen frecuentemente. . (NC)

Todo elemento policiaco que esté en la calle, se encuentra armado y quienes tienen algún conflicto son transferidos a labores administrativas, así lo ha señalado el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón Neve**, al indicar que la federación va a iniciar próximamente pruebas psicológicas a los elementos de seguridad pública municipal. (PC)

Ante las denuncias de corrupción por parte de los elementos de la policía estatal, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, dice que se iniciará una investigación por parte de los órganos de control interno de la contraloría estatal. (PC)

El Secretario de gobierno del estado, **Alfredo Botello Montes** dice que la única autoridad que permite la portación de armas entre los elementos policiacos, es la Secretaría de la defensa nacional. (NC)

Exoneran al joven de 17 años inculcado por fomentar la agresión a los emos, dio a conocer la juez segunda de lo penal, **Rebeca Schmitter**, quien señaló que no existieron pruebas para determinar su responsabilidad, ya que sólo se acreditó que lo mandara una vez. La madre del inculcado se dijo satisfecha y anunció que demandará a una televisora por publicar imágenes de su hijo. (NC)

Fue absuelto el menor de edad de 17 años que había sido implicado en los ataques contra los emos, el pasado 7 de marzo. La juez segundo municipal penal, **Rebeca Schmitter**, señaló que no existen elementos necesarios que acrediten su participación en los hechos. (PC)

Cinco de los ocho jóvenes inculcados en el ataque a los emos, ya apelaron la resolución de la juez segunda del municipio de Querétaro, **Rebeca Schmitter Tello**. Hay tres días para contestar y se pasará al magistrado especializado en justicia para menores. (NC)

Cabeza. La Comisión estatal de derechos humanos emitió este día dos recomendaciones: una a la secretaria de seguridad pública municipal, al acreditarse a la violación de los derechos humanos de legalidad, en agravio de **Ulises Antonio Martínez**; y en la otra, a la secretaria de salud, por el caso de la recién nacida que sufrió una quemadura en la mejilla con un foco de una incubadora. (PC)